

Rückblick Elternrat auf das Schuljahr 2023/24

Der Velo- und Wandertag fand Mitte September statt. Das Ziel war der Grillplatz beim Hörnliturm in Uhwiesen. Die Kinder aus dem Kindergarten sowie der 1./2. Klasse wanderten in Begleitung von Eltern und Geschwistern vom Dorf Benken her durch den Wald zum Grillplatz. Auf dem Weg dorthin wurden sie mit einem Z'Nüni versorgt und durch eine Schnitzeljagd, organisiert vom Elternrat, geführt. So war Spass und Motivation garantiert! Die Kinder ab der 3. Klasse fuhren in Gruppen, welche entsprechend ihrem Velofahrkönnen angepasst waren, auf verschiedenen Routen zum Treffpunkt. Das Wetter spielte mit und Gross und Klein genoss das Essen und Zusammensein in der Natur mit wundervoller Aussicht.

Anfangs November wurde der Räbeliechtliumzug, unter dem neu gewählten Elternrat, durchgeführt. Dem November entsprechenden Witterung führte der Umzug durch das Dorf Benken, wo die Kinder ihre Singkünste und ihre selbst geschnitzten Räbenlaternen an diversen Halten stolz präsentieren durften. Zurück beim Schulhaus erfreuten sich die Kinder ab Punsch, Hotdogs und Käsebröte, die durch den Elternrat bereitgestellt wurden.

Ende Januar fanden dann erstmals an einem ganzen Wochenende zwei Sportevents statt: Am Samstag durften die Kinder an einem Unihockey Boot Camp teilnehmen, wo sie ihr Können mit Skills, unter professioneller Leitung aus regionalen Vereinen, verfeinerten und sich am Schlussturnier austoben konnten. Am Sonntag war dann wieder ein Open Sunday angesagt und die Turnhalle wurde mit einem Geräteparcours für Jung und Alt geöffnet, wo man sich freiwillig an einem Wettbewerb beweisen und großartige Preise gewinnen konnte. Die durch den Elternrat geführte Kaffeestube, welche mit leckeren Kuchenspenden überhäuft wurde, war rege durch hungrige und durstige Mäuler besucht worden.

Ende März, an einem sonnigen Mittwochnachmittag, wurde dann ein Osterbasteln durchgeführt. Aufgrund des schönen Wetters konnte der Event spontan, zur Freude aller Beteiligten, nach draussen verlegt werden. Die auf Voranmeldung erschienen Kinder erfreuten sich zwei Stunden lang an vielen Themen-Tischen wie Basteln, Werkeln, Kleben und Osterkekse dekorieren, welche jeweils durch Elternratsmitglieder betreut wurden. Am Ende des Events entstand viel Schönes und Kreatives und die Kinder gingen mit Zuckerguss gefülltem Bauch wieder nach Hause.

Anfangs April wurde, aufgrund des letztjährigen positiven Feedbacks, wieder der Pumptrack auf dem "Roten Platz" über die Frühlingsferien gestellt. Trotz teils regnerischer Witterung war der Pumptrack gut besucht und die Kinder übten darauf begeistert mit ihren Scootern und Bikes.



Natürlich durfte am Ende des Schuljahres der Examenweggen ("Schlussweggen») als Zünli nicht fehlen. Organisiert durch den Elternrat und verteilt durch die Lehrkräfte an die SchülerInnen, wurde das alte und ereignisreiche Schuljahr verabschiedet.

Der Elternrat möchte sich bei allen Teilnehmenden sowie Mitwirkenden (Schulleitung, Lehrerschaft, Hauswartehepaar Meister) herzlich bedanken. Ein grosses Dankeschön geht auch an die Eltern, welche uns fleissig unterstützten (Kuchenspenden, Aufsichtsperson usw.) und damit zu gelungenen Anlässen beigetragen haben. Wir freuen uns auf nächste, spannende und kreative Aktivitäten mit Jung und Alt im neuen Schuljahr.

Gerne erinnern wir daran, dass der Elternrat für jegliche Anliegen ein "offenes Ohr" hat und sämtliche Belange an die Mailadresse elternrat@schulebenken.ch gerichtet werden können.

Tanja Scheidegger,
für den Elternrat Schule Benken